

# 大平台

米沢小学校だより 第9号

## 集会

### PTA集会

先日行われたPTA集会のご参加ありがとうございました。たくさんの方に参加していただき、米沢の教育力の高さを感じる一日となりました。今年は、新型コロナウイルスのためPTA集会の開催が危ぶまれましたが、新しい行動様式で感染症対策をとりながら開催することができました。

しかし、授業参観のあとの全体会は、短い時間であったため校長説明が急ぎ足になってしまいました。そこで、校長が説明した話の概要を次に記します。

#### 1. 運動会について

運動会は予定通り9月26日（土）に実施します。ただし、感染症対策として、種目数を減らし、午前中の開催とします。また、来賓は町長と町教育委員会のみとします。

#### 2. 授業時数について

指導に必要な年間標準時数を確保するため、夏休みの短縮、日課表の工夫、行事の見直しを行っています。

#### 3. 部活動について

本年度は香取郡市陸上競技大会が10月23日に開催されます。そこで、陸上競技大会に向けた練習を9月から開始します。大会には、校内で設けた標準記録を突破した児童のみ出場します。

#### 4. 遠足、修学旅行について

春に行く予定だった1・2・3年の遠足は11月12日、4・5年の遠足は11月11日に行います。また、6年生の修学旅行は、11月6日から1泊2日で日光方面を予定しています。

#### 5. あゆみ（通知表）について

1学期は授業日数が少なかったため、2学期末のあゆみに6月から12月の成績を反映させます。ですから、1学期末のあゆみはありません。

#### 6. 早ね、早起き、朝ごはんについて

規則正しい睡眠と毎日の朝ごはん、これをきちんと摂っている子供ほど、勉強も運動もよくできるというデータがあります。ぜひ、規則正しい生活習慣を身に付けさせたいものです。

### にしきごい集会

7月15日に、児童会が主催する「にしきごい集会」が開催されました。児童と教職員一人一人が、がんばりたい事や願い事をニシキゴイのうろこに書いてホールに掲示しました。

皆様のお子様は、どんな事を書いたのでしょうか。今度、学校に来る機会がありましたら、ホールのニシキゴイに注目してみてください。えっ、私は何を書いたか？それは、ないしょです。

裏面に『新型コロナウイルス感染症による小学校休業等対応支援金のご案内』を載せましたので、そちらもごらんください。